

MANIFIESTO

de la Confederación Obrera Nacional, Sección Liga antimperialista de las Américas, al pueblo colombiano.

La justicia yanqui ha muerto ante la conciencia del mundo. Los corazones más acerbados que gobiernan muchos pueblos y el sentimiento humanitario, como cristiano, de todos los habitantes del mundo, en son de protesta, no han sido capaces de contener el «asesinato judicial», el más horrendo, injusto y cobarde que acaba de cometer el imperialismo yanqui!

Sacco, Vanzetti y Madeiro han sido electrocutados!

¡Siete minutos de tortura para cada uno, a nombre de la justicia!

¡Sarcasmo de la civilización!

Este hecho, una vez más, nos prueba que el pueblo de los Estados Unidos se encuentra gobernado por villanos que, armados de la dictadura del dólar, atropellan para su propio beneficio todo cuanto encuentran a su paso.

Para el imperialismo del dólar, la Justicia, la Igualdad y la Fraternidad, son palabras muertas, y así obran con Panamá, Haití, Nicaragua, México, Santodomingo, etc., exprimiendo, para más eventos, los recursos y bienes de todos los países del orbe con el grito de «cultura, libertad y humanidad». Y Francia, junto con las demás naciones, sufren de ese engaño que las llevó a confiar en Estados Unidos. Mientras que las naciones de la América

Latina van siendo sometidas sistemáticamente a «colonias económicas y de servilismo al imperialismo yanqui», ricos y pobres, sufren todas sin excepción tras el velo de repúblicas soberanamente libres!!

¡Colombianos, salvemos a la nación de este fracaso!

No es el pueblo sumiso y obligado de los Estados Unidos el enemigo, porque sus trabajadores intelectuales y manuales condenan enérgicamente la política internacional dictada por Coolidge, vigía celoso del imperialismo yanqui. Los verdaderos enemigos de Colombia y toda la América Latina son los banqueros, petroleros y todos los magnates capitalistas que manejan a su modo la política internacional de la Casa Blanca en Washington.

La gran guerra internacional económica contra el imperialismo yanqui ha comenzado; todos los pueblos de la tierra levantan su voz de protesta:

¡Abajo el imperialismo yanqui! ¡Boicoteo contra todas las películas y artículos que se exportan de los Estados Unidos!

Colombianos, no compréis nada del imperio del dólar!

Y cuando encontréis la marca: «Made in U. S. A.», no compréis de esa marca, que el imperialismo yanqui imprime sobre

[Pasa a la página 7].

Permanente

El Hombre: Hé ahí el animal más cobarde en el reino animal. Se le roba y no protesta; se le esclaviza, y calla; se le hambrea, y adula; se le va a ahorcar, y pide perdón.

Viril acusación

Cali, agosto 18 de 1927.

Ministro de Guerra.—Bogotá.

La Confederación Obrera Colombiana en representación de diez mil socialistas occidentales, acusa miserable y cobarde conducta ejército y policía e indignada protesta enérgicamente por asesinato militar cometido pueblo Buenaventura.

GONZALEZ ARCE, Presidente interino.

NO MAS

vinos de agua de panela y sumo de naranja. EL CAFE HAMBURGO vende de pura uva, en barriles, en botellas y en vasos. Especialidad en vinos generosos de mesa, blancos y tintos.

Teléfono 7-7-3

T. Santillana y Ca., proveen materiales de construcción, ladrillo, adobe, arena, cascajo, chonta, guadua, paja, caña menuda, etc. etc.

Precios sin competencia.

Agencia de compra y venta de propiedades a comisión; dar razón de casas por arrendar y otros asuntos.

Oficina, carrera 7a., entre calles 12 y 13, número 31.

En la Talabartería de
J. M. López & Mayorga

situada en la calle 13 No. 122 y 124, encuentra Ud. para la venta *justas* a precio de fábrica y zuela para zapatería.

